

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### DÉPENDANCE OU NON!!!

---

Par **Profil supprimé** Posté le 11/09/2014 à 10h40

Bonjours , je suis une jeune maman , qui ce pose des questions , moi et mon conjoint ont aime bien discuter pour ce retrouver le soir ,

je ne ressent pas l'envie de boire quand je suis seule , mais seulement le soir quand il rentre ,ont a pris l'habitude de ce prendre un apéro avant de manger, seulement le soucis c'est que ca s'arrête pas a un verre, ont peut en prendre jusqu'a 3 voir 4 mais pas plus ...C'est devenus une habitude , ont ces déjà dit qui fallait qu'on se calme , car c'est comme ça tout les soir, et lui pendent le repas il prends du vins encore ....Je me demande si c'est juste des habitude ou si ont est dépendent , et je sais pas trop a quel moments ont peut dire qu'on l'ais, j'arrive pas trop a expliquer en plus ... ce qui m'inquiète c'est que jais souvent des trou de memoir en se moment je me rappel pas de tout, n'y ou je met les choses ,,jais des mal de ventre le matin ....Alors je sais pas trop ...j'aimerais bien trouver un truc pour qu'on se calme un peut qu'on une stabiliser normale ..., car ont a déjà eux des dispute en buvant et c'est vraiment pas bon du tout pour une vies de couple ...Comment savoir si on est dépendent ou non je dois m'inquiéter ?!

PS désoler pour les faute d'orthographe. Mais si ont pourrais juste me répondre vos avis m'intéresse et vos question aussi , je pense que ça m'aiderais d'avoir des avis , c'est la première fois que j'en parle car personne sais qu'on bois comme ça tout les soir !!! Y'a la mère de mon conjoint qui a fait une remarque son fils car elle trouve changer ces dernier temps ce qui me pousse encore plus a me poser des question!! Voilas j'ais expliquer en gros ...

### 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 11/09/2014 à 21h42

Bonsoir Loulou

Je te le fait cash :

Vous êtes entrain de tomber dans le piège de l'alcool. Alors arrêtez tant qu'il en est encore temps.

Attention ! Sensibilise le aussi car sinon à deux vous risquez de plonger encore plus vite..

Il en a pas conscience ? Demandez vous si pendant 3 ou 4 jours vous pouvez vous en passer...

Soit vigilante....le piège est ouvert...on est là pour aider pas pour juger..

Allez ...

Pfou.

---

**Profil supprimé** - 11/09/2014 à 21h50

Bonjour Loulou 666, je me suis aussi beaucoup posé cette question, fait un essai, passez quelques soirs sans apéros ni autres boissons. Et surtout parlez en entre vous, c'est le plus important.

Gerffroy.

---

**Profil supprimé** - 14/09/2014 à 20h10

Bsr

+1 avec gerffroy. Parlez vous..

Pfou

---